

Feuille d'information du Secteur Pastoral de Corbeil/Saint Germain
Corbeil-Essonnes, Etiolles, Morsang-sur Seine, Villabé, St Germain-lès-Corbeil,
St Pierre du Perray, Saintry-sur-Seine

Samedi 18 et dimanche 19 novembre 2023

Dans toute la France, c'est la journée du Secours Catholique.

Le Secours Catholique est un service d'Eglise, c'est le service de la Charité, rayonner la Charité, selon l'expression de son fondateur Mgr Rodhain. En Essonne c'est plus de 750 bénévoles qui, jour après jour, accueillent, écoutent, accompagnent les plus fragiles de notre société.

À Corbeil-Essonnes, l'équipe locale assure également un service de domiciliation, c'est-à-dire la possibilité de donner une adresse officielle à des personnes sans domicile pour engager des démarches administratives.

Pour vous partager notre action à Corbeil, nous avons donné la parole à Sonia, qui vous partage son témoignage :

« Mon fils et moi sommes arrivés en France il y a 9 ans. Nous sommes venus pour des raisons de santé, mon fils était très malade et nécessitait des soins spécifiques.

J'ai fait la connaissance du Secours Catholique en 2019 alors que je traversais des moments très difficiles, mon fils était pris en charge à l'hôpital Necker, aussi j'ai dû laisser le reste de ma famille au pays, j'étais seule en France.

J'ai rencontré une équipe sympathique à Corbeil qui m'a accueillie, écoutée. Les bénévoles m'ont permis de participer à des sorties avec mon fils et donc de voir autre chose que notre quotidien.

De mon côté j'ai pu faire une formation qui m'a permis d'accéder à un emploi, même si c'était à temps partiel.

Ensuite, pendant le Covid, nous étions à la maison, les bénévoles sont venus nous apporter de l'aide pendant toute la période du confinement et une tablette pour que mon fils puisse poursuivre sa scolarité.

Puis, par la grâce de Dieu, j'ai obtenu un nouveau logement, les bénévoles du Secours Catholique m'ont aidé à déménager, ils m'ont donné quelques meubles et ustensiles de cuisine.

Je suis tellement reconnaissante au Secours Catholique, je souhaite sa pérennité pour que des personnes comme moi puissent se reconstruire.

Car aujourd'hui je peux dire que je m'en suis sortie, j'ai accédé à une vie digne grâce au Secours Catholique.

Merci aux bénévoles ». Pour réaliser et continuer toutes ces actions nous avons besoin à la fois de bénévoles mais aussi de moyens, c'est pourquoi nous sollicitons votre participation financière avec des enveloppes de don.
Merci d'avance.

L'équipe du Secours Catholique de Corbeil

Dans nos paroisses

Vont recevoir le baptême :

Joseph BARTHEL (Saint Spire)

À l'occasion de leurs obsèques nous avons prié pour :

- Michel ADAM, 83 ans, St Etienne.

- Jean-Paul SAVELLI, 88 ans, St Etienne.

Les obsèques prévues cette semaine :

- Daniel VALLON, 75 ans,

Lundi 20 novembre 14 h 30 à Villabé

- Jean-Loïc CHAUVIN, 84 ans,

Vendredi 24 novembre 14 h 30 à St Pierre.

Mardi 21 novembre fête de la présentation de la Vierge Marie

Saint Spire messe à 8 h 45 suivie
de l'adoration et du chapelet



Saint Joseph 18 h 00, chapelet suivi de la messe

Messes dans les EHPADS

- Vendredi 25 novembre 11 h 00 à

Champlatreux (Saintry)

- Vendredi 25 novembre 11 h 00 aux Clématites

Feuille « d'une rive à l'autre »

Une information à faire passer dans la feuille « D'une rive à l'autre », envoyez un courriel à : fregat65@hotmail.com

Ps : merci d'envoyer vos infos avant le mercredi soir précédent la diffusion.

Pour recevoir la feuille par courriel

Inscrivez-vous sur le site :

secteurcorbeilstgermain.catholique

St Germain-lès-Corbeil

Dimanche 19 novembre

Après la messe, rencontre biblique mensuelle pour approfondir les textes de la messe du jour.

Saint Spire

Dimanche 19 novembre 17 h 00

moment musical, orgue à la cathédrale

St Etienne

Samedi 25 novembre 20 h 30

dans l'église, soirée louange organisée par la paroisse



« Venez louer le Christ Roi de l'Univers »

Villabé/St Paul

Les messes sont célébrées le samedi à 18 h 00 en alternance

Samedi 25 novembre à Villabé

Samedi 3 décembre à Saint Paul

Aumônerie des jeunes

Lundi 20 novembre à 20 h 00

au presbytère st Spire assemblée générale de l'association de l'Aumônerie

« Chercher ensemble »

Samedi 25 novembre de 14 h 00 à 19 h 00, à la cathédrale Saint Spire, rassemblement de Secteur pour les jeunes de l'aumônerie 4/3

Secteur Pastoral

- **Jeudi 23 novembre 20 h 30**, à St Pierre-du-Perray, réunion des trésoriers de toutes les paroisses du Secteur pour établir le budget 2024

- **Mercredi 6 décembre 20 h 00**, à St Pierre du Perray, réunion des responsables bâtiments et des trésoriers de toutes les paroisses du Secteur pour lancer le « Schéma Directeur Infrastructure ». Cette démarche permettra d'analyser la qualité et l'usage de nos bâtiments (églises, presbytères, salles paroissiales), et de définir les priorités des travaux. En présence de M Casalta, économiste diocésain.

Nous voici rendus à la fin de cette année liturgique.

Et la route finit bien dimanche prochain, en la fête du Christ-Roi de l'univers. Marqués par la confiance que Dieu a placée en chacun de ses fils et filles, la gestion de celle-ci exige un bilan de notre part. La responsabilité de notre secteur incombe à tous et à chacun. Il est principalement question de dire et de montrer comment est-ce que chacun a géré la confiance que le Seigneur nous a faite. Supposant toujours l'amitié, la confiance, dans l'évangile de dimanche, préside aussi à la répartition des talents accordés "à chacun (de nous) selon ses capacités". Dans une amitié confiante, on se connaît bien ; Dieu en tout cas connaît chacun de ses enfants. D'où vient-il alors que nous ayons peur de Lui, que nous ayons eu peur de travailler ? Finalement il est plus facile au paresseux de se justifier et de juger, que de travailler. L'exemple du troisième serviteur inopérant nous tutoie et nous concerne. Incapable de faire fructifier son unique talent reçu, il préfère aggraver son cas en jugeant son Maître. Il n'a rien fait de ce qu'il a reçu. Quel aveu de méfiance et stérilité ! Et pourtant nous avons reçu de Dieu pour donner au monde, pour l'avènement de la paix et la justice.

La grâce de la vie, de la vie commune, nous a été offerte par Dieu. Celle-ci a toujours besoin de notre contribution pour se multiplier en nous et dans le monde. Elle doit s'exercer en faveur des pauvres dont nous commémorons la journée ce dimanche. À cette heure de bilan, avons-nous pensé à répondre à l'antique question de Dieu à Caïn : "Qu'as-tu fait de ton frère?". On pourrait dire, comment as-tu fructifié ton/tes talent/s en faveur de ton frère pauvre ? Voilà une piste pour faire son propre bilan, une voie de la vigilance chrétienne, dans l'attente de l'arrivée du Maître.

Père Félix Désiré AMOUGOU